

# LION news

2021/1/12  
第1453回例会

## 第1452回 年忘れ例会

12月15日(火)

「ANA ホリディ・イン  
金沢スカイ」にて年忘  
れ例会が開催されまし  
た。会長挨拶では、桑島  
会長より「例年であれ  
ばご家族皆さんと楽し



む例会ですが、このご時世でそういうわけにもいき  
ません。しかし来年の鋭気を養う意味でも、ちょっと  
ブレーキを緩めてこのような形での年忘れ例会とさせ  
ていただきます。今日は“無私の心で”についてお話  
します。スローガンを決める時に“純な心で”と“無  
私の心で”で迷いました。心は純粋なものですが、私  
心が入ると“こころ”が“ごころ”になります。例え  
ば“恋ごころ”“女ごころ”などなど。“こころ”的前  
に何かが付くと“ごころ”になる。無私の心を持って  
いれば心は純になる、という事から“無私の心で”と  
させたいいただきました。また、言葉が濁ると…“徳”  
が濁れば“毒”になる、“口”が濁れば“愚痴”にな  
りますので、極力言葉は濁らずに使いたいと思いま  
す。残り半年となりますが、言葉も心も濁らせずに  
“We Serve”的精神で進めてまいりたいと思います」と  
ご挨拶いただきました。

### 《各種報告・PR事項》

青少年育成委員会委員  
長永野琢也 L.より初春書  
初め・こどもかるた大会の  
PRがありました。

「2021年2月7日(日)  
に書き初め大会・こども  
かるた大会が行われます。事務局に開催確認の問  
い合わせが来ております。皆様のご期待に応えるべく、  
コロナ禍に負けずに開催させていただきますので、  
皆様のご協力をお願い致します。」

### 《年忘れ例会懇親会》

例会に引き続き、寺井  
誠 L.が司会を務め、懇親  
会が開催されました。

今回はメンバーのみ  
の少し寂しい懇親会と  
なりましたが、L.30名  
と事務局の計31名にご  
参加いただき、桑島会長  
の挨拶に続き、第二副会  
長の細川外茂治 L.のウ  
ィサーブでスタートし  
ました。



アトラクションではテーブル対抗の景品争奪クイズ大会とベリーダンスで盛り上りました。

テーブル対抗クイズ大会では、三浦雅博 L.が白衣、帽子、髭を付け登場しクイズの司会を担当。クイズはライオンズねたからメンバーの愛車No.、子供時代の写真からメンバーを当てる問題まで計10問で争われました。高藤暢之 L.がミニワンピースのサンタ衣装で登場し、景品プレゼンターを務め、優勝テーブルには食事券、2位テーブルにはお肉など全員が景品をご家族の元へ持ち帰りました。



ベリーダンスでは、冒頭、司会の寺井誠 L.より「おさわり厳禁！おひねりはご自由に！」のアナウンスした後、総勢8名のダンサーによる古来より女性の美しさを表現する踊り「ベリーダンス」で会場を盛り上げました。計画では、各テーブル周りで踊っていただく予定でしたが、感染防止のため、ステージ上ののみとなったものの、おひねりが飛び交う興奮のアトラクションでした。



その後、テールツイスターの草野哲也 L.よりドネーションの発表がありました。第一副会長の堀岡昭夫 L.の中締めの後、「また会う日まで」で懇親会は終了となりました。

今回の年忘れ例会は、初めて LL、FL の皆様にご参加いただけない形での開催となりました。コロナ禍の中で、感染対策を講じての例年にはない開催方法でしたが、皆様のご協力のもと無事に開催できましたこと厚く御礼申し上げます。

(記事：計画委員会)

